Infotag Nachbarschaftsinitiativen

12. NOVEMBER 2017 / G. HEHL / KEINE KOMMENTARE



KÜMMERER "Rat und Tat" Ortsgemeinde Kuhnhöfen

Kümmerer besuchten Infotag zum Thema "Westerwälder Nachbarschaftsinitiativen" im Rahmen der Demografiewoche bei der Kreisverwaltung

Auf Einladung der Seniorenleitstelle der Kreisverwaltung des Westerwaldkreises nahmen Ortsbürgermeister Gerhard Hehl und Ratsmitglied Leo Schröder am 1. Infotag für Westerwälder Nachbarschaftsinitiativen teil. Mit vielen interessanten Themen voll gespickt war dies rückblickend ein sehr informeller Tag. Im Westerwaldkreis haben sich bereits zahlreiche Initiativen unterschiedlicher Art in vielen Gemeinden gebildet. Dies wurde im Rahmen einer Vorstellungsrunde der über 50 Teilnehmer bewusst, was auch Landrat Achim Schwickert erfreute. "Gut leben und älter werden im Westerwaldkreis!" so das Motto des Tages. Neben der Vorstellung der einzelnen Initiativen gab es auch eine Vorstellung der Landesinitiative des Ministeriums für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie in Mainz durch Frau Stefanie Adler von der Bundesarbeitsgemeinschaft der Seniorenbüros e.V. in Bonn, die uns durch die vor kurzem vorgestellte Datenbank zu "Neuen Nachbarschaften in Rheinland-Pfalz" (im Mitteilungsblatt hatte ich in einer der letzten Ausgaben darüber informiert) bekannt ist. Eine weitere Vorstellung eines Projektes betraf die "Zeitbank Wöllstein", die über weite

Grenzen des Landes Rheinland-Pfalz bekannt ist und erfolgreich auf dem Gebiet der VG Wöllstein durch den Verein "Zeitbank Wöllstein e.V." installiert ist.



Am Nachmittag des Tages wurden in 3 verschiedenen Workshops (die Teilnehmer wechselten nach 30 Minuten) in Gruppen lebhaft zusammengearbeitet. Insbesondere das Thema "Digitale Teilhabe im ländlichen Raum", begleitet von Wolfgang Gnoss (DIGITAL-MachMit), war für unser Kümmerer Projekt sehr interessant und anspruchsvoll. Ich denke wir konnten hier wertvolle Unterstützung durch Informationen und Angebote erhalten. Der Tag endete mit einer Feedbackrunde, einem Ausblick, dem Dank der Teilnahme und der Verabschiedung durch die Verantwortliche der Seniorenleitstelle Frau Monika Meinhardt. Fehlen durfte zum Abschluss natürlich auch nicht der Dank aller Teilnehmer für die hervorragende inhaltliche und organisatorische Abwicklung der Veranstaltung durch die Seniorenleitstelle und deren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Ortsbürgermeister

Gerhard Hehl